

Zwei Kameraden nahmen am Schneeberglauf teil

03.10.2018 von CB



Am 29. September 2018 nahmen Zugskommandant BM Michael Gigl und sein Bruder Gruppenkommandant HLM Markus Gigl am Schneeberglauf 2018 teil. Auf einer Länge von 10 km mussten 1.200 Höhenmeter bezwungen werden.

Markus gelang dies in 1:32:08. Michael erreichte das Ziel in 1:43:36. Die wochenlange Vorbereitung mit Läufen über den Anninger haben sich für die zwei Marathonläufer positiv auf den Berglauf ausgewirkt.

Die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg gratulieren euch zu der starken Leistung!

•



